

大きな感動の合唱コンクール



第 34 号
東江中学校
校長 神元 勉



各学年の金賞を受賞した1年3組、2年2組、3年3組、見事にグランプリを受賞した3年3組、

そして、優秀指揮者賞並びに優秀伴奏者賞を受賞した皆さん、おめでとうございます。

さて、毎年進化する生徒たちの歌声、そして、創意工夫を凝らし、生徒会が演出した舞台発表(アトラクション)は、いかがでしたでしょうか。(会場から大きな拍手)

本日のスローガン「広げよう合唱の輪 届けよう心の和」を達成するために、これまで、実行委員やパトリリーダーを中心に音楽の時間以外にも休みや放課後を利用して練習に取り組んできました。校内に響き渡る歌声は、正に心地よくさわやかな気持ちにさせてくれました。

1年生は初めての経験で、しかも、変声期ということもあり、声が安定しない中、立派に堂々と歌ってくれました。2年生は、昨年の経験を生か



きましました
会場の皆さまにも、重ね

かがでしょうか(会場から再び大きな拍手)。今日までの取組の中心になって頑張ってもらった仲村香織先生を始め、実行委員、パトリリーダーの皆さん、本当にお疲れ様でした。休日にもかかわらず、公正で厳正なる審査をしていただききました緑風学園の大城朝也先生、屋部中学校の金川みさき先生、誠にありがとうございました。また、お忙しい中、生徒達を温かく激励していただきました



し、3年生に引けを取らないくらい上手に歌い、学級がまとまりつつあるなど実感しました。3年生は、さすがに最上級生としての貫禄を示してくれました。大きな感動を与えてくれた生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

さて、二学期は、「あいさつと歌声が響き渡る学校」を目指してきましたが、今日は、それを達成することができたと思います。い



り上がっていました。司会者も明るく、はきは

教育長から



- 各学年の優秀伴奏者賞
1年2組 神里 天音
2年3組 上地 悠太
3年2組 大城 咲葵



- 各学年の優秀指揮者賞
1年2組 玉城 将希
2年1組 東 憲太郎
3年2組 中村 葵

- 各学年の金賞
1年3組
2年2組
3年3組
- グランプリ 3年3組

成績発表

てお礼申し上げます。ありがとうございます。今後も生徒一人一人が、「今、自分にできる『最高のパフォーマンス』で『あいさつと歌声が響き渡る学校』を目指します。今後とも、ご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます、あいさつとします。

きと楽しく進行していて、好感が持てました。生徒の皆さんが落ち着いていて、まとまっている感じがしました。先生方の日頃のご指導に感謝いたします。これからも校長先生、教頭先生を中心に、子ども達の心身の成長のために、ご尽力ください。

「不退転」は、故浦崎康哲先生の揮毫で、見る度に先生を偲び励まされます。この幟旗で舞台の雰囲気を引き立っていました。

最後の成績発表すばらしい。多くの子ども達のがんばりを讃え、モチベーションを高めています。とてもすばらしい校内合唱コンクールでした。ありがとうございました。

名護市教育委員会 教育長 座間味 法子

保護者からの感想

■合唱ももちろん感動しましたが、他の発表や演目もすばらしく、それを見守る生徒、先生方のあたたかい雰囲気が伝わりました。(東江中の楽しさを感じました。)

「遊ぶように学ぶ」という学びを最近知りましたが、それを感じ、嬉しい気持ちになりました。最後に聞いた3年生全員の合唱がとても良かったです。感動しました。

■元気な声で表情も豊かでとてもよかった笑顔のステキなアナタ。とてもよかったです。歌にすいこまれました。1年〜3年まで、元気よくとても熱心に取り組んだことがよくわかり、うれしく思った。皆、とても頑張っていて見に来てよかったです。アトラクション最高!!子供達の演技に感激。■久しぶりに心が洗われた気分になりました!



コンクールが始まる前から、例年になく盛り上がり、とてもすばらしいムードでした。やはり、3年生を中心とした雰囲気作り、これからも期待できますね!楽しみですよ。

■とても素晴らしい合唱コンクールでした!!どのクラスも1番です!!

■学生の皆さんががんばって練習した成果を見ることが出来、とても感動しました。

合唱を通して、クラス全体がまとまっている事が感じとれ、すばらしいと思いました。

■練習期間が少なかったと思いますが、3年生らしくすばらしい歌声だったと思います。2年生の歌声が来年度楽しみです。全クラス上手だったけど、3年2組の声もでかかったし、拍手も大きかったので、すごいなと思いました。

■小学校1・2年に受け持った子(中3)に誘われ参観させてもらいました。役員(実行委員)として活躍している姿、指揮や伴奏で活躍している姿、そして、7〜8年で大きく成長している姿。やはり3年生は、声も大きく一人一人輝いて

いましたよ。これからの活躍を応援しています。とても感動したよ!!声かけてくれてありがとう。

■あいさつする声も大きく、歌声も学年によって違いもあり、去年以上に楽しく見ることができました。今年以上に来年も頑張る姿、成長を期待しています。

読書月間のお知らせ

11月は校内読書月間です。期間は11月2日(月)〜27日(金)までです。読書推進委員会では『読書で心と頭を鍛えよう』を月目標とし、『学級対抗☆読書でパズル対決!』を開催します。

読書月間に3つのバトルに挑戦して、各バトルをクリアし、パズルのピースをゲットして、学級のパズルを完成させるといふ対決です。バトルの内容は、

- バトル① 一人3冊読破
 - バトル② Bookポップコンテスト
 - バトル③ 創作ストーリーコンテスト
- です。

詳しくは、水曜日の全体集会で説明します。学級全員で協力して、読書月間を盛り上げ、パズルを完成させましょう!

読書の秋、読書で心と頭を鍛えましょう!



今年のジャック・オランタン(1の3)のデザインをした。宮城鈴華さん

下校時間にロウソクを灯して飾りました。

+毎年でロウソクの火が大きい機会に比べて、ハロウィンの雰囲気も出ていました。制作に協力してくれた皆さん、ありがとうございました! Good Job! & Thank You!